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Grundsteuer bei denkmalgeschützten Bauten 

Sehr geehrter Herr Minister Bayaz, 

die Denkmäler in Baden-Württemberg sind für unser Bundesland von 

hoher Bedeutung. Sie konservieren nicht nur Geschichte, sondern sind 

auch heute noch wichtige Landmarken. 

Durch den Hinweis eines Bürgers bin ich darauf aufmerksam gemacht 

worden, dass im Zuge der Grundsteuerbescheide allerdings viele Inhaber 

von denkmalgeschützten Bauwerken erheblichen Herausforderungen in 

Bezug auf ihre Grundsteuerbescheide begegnen. Beispielhaft dafür sind die 

historischen Mühlen in Baden-Württemberg: Diese Gebäude kosten in der 

Instandhaltung viel Geld, werfen umgekehrt aber kaum Einnahmen ab. 

Da das Land Baden-Württemberg ein Interesse am Erhalt 

denkmalgeschützter Bauten hat und mit diesen auch wirbt, stellen sich für 

mich folgende Fragen: 

1. Ist die Problematik der Grundsteuer bei denkmalgeschützten

Bauten im Finanzministerium bekannt?

2. Wie bewerten Sie als Finanzminister diese Belastungen von

Inhabern denkmalgeschützter Bauten durch die

Grundsteuerregelung?

3. Gibt es Pläne Ihrerseits, zu einer Entlastung von Inhabern

denkmalgeschützter Bauten bei der Grundsteuer zu kommen? Falls

ja, wie sehen diese aus? Falls nein, aus welchen Erwägungen

heraus ist dies nicht geplant?

Für Ihre Antwort darf ich mich bereits jetzt herzlich bedanken.

Mit freundlichen Grüßen 

Timm Kern 


